



PRESSEMITTEILUNG

München, 11. April 2025

Joachim Gesierich ist neuer Leiter des Amts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) Weiden i.d.OPf.

Offizieller Einstand: Am Montag, 11. April 2025, führte der Präsident des Landesamts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (LDBV), Daniel Kleffel, Joachim Gesierich als neuen Leiter des Amts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung Weiden i.d.OPf. mit Außenstelle Tirschenreuth ein. Bei der Feierstunde im Gustav-von-Schörl-Saal in der Max-Reger-Halle in Weiden i.d.OPf. verabschiedete er zugleich Gesierichs Vorgänger Hermann Pröhl.

Joachim Gesierich studierte Vermessungswesen an der Universität der Bundeswehr. Nach dem Referendariat 1998 wurde er als Leiter einer Vermessungsgruppe sowie eines Außendienstbezirks beim Amt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung in Regensburg eingestellt. 2007 übernahm er die Leitung der Außenstelle Hemau des Amts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung Regensburg. 2013 wechselte Gesierich nach Weiden und wurde dort zum ständigen Vertreter der Amtsleitung bestellt, ehe er 2018 die Leitung des Amts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung in Amberg übernahm. Seit 1. März 2025 ist Joachim Gesierich der Leiter des ADBV Weiden i.d.OPf. mit Außenstelle Tirschenreuth.

Der Amtsbezirk des ADBV Weiden i.d.OPf besteht aus den beiden Landkreisen Neustadt a.d.Waldnaab und Tirschenreuth sowie der Stadt Weiden. Die Anzahl der Gemeinden hat sich im neuen Verantwortungsbereich im Vergleich zum Nachbaramtsbezirk Amberg von 27 auf 65 mehr als verdoppelt. Bei einer Gesamtfläche von 2.583 km² gilt es, die ca. 271.000 Flurstücke katasterteknisch auf dem aktuellen Stand zu halten.

Joachim Gesierich, Jahrgang 1967, ist verheiratet, hat drei erwachsene Kinder und wohnt in seinem Geburtsort Vohenstrauß. Neben seiner Familie engagiert er sich in seiner Freizeit ehrenamtlich u.a. in der Vorstandschaft des Kreisfischereivereins Vohenstrauß.

In seiner Einführungsrede sicherte der neue Amtsleiter den Kunden des ADBV Weiden zu, dass die hohe Qualität der Katastervermessungen weiterhin gewährleistet bleibt. Der Breitbandausbau als Voraussetzung für die voranschreitende Digitalisierung ist nach wie vor ein wichtiges Thema bei den Kommunen, mit denen das ADBV in engem Austausch steht. Wichtig ist dem neuen Amtsleiter eine möglichst direkte und offene Kommunikation mit den Kommunen, Feldgeschworenen und Partnern im Amtsbezirk.

Im Rahmen der Feierstunde bedankte sich der Präsident des LDBV, Daniel Kleffel, bei Gesierichs Vorgänger Hermann Pröhl, der in den Ruhestand treten wird.

Weitere Informationen unter:

www.ldbv.bayern.de

www.adbv-weiden.de